

Dieses Lied besteht aus Satzbausteinen und hat überhaupt keinen Sinn. Da das Lied in Deutschland allerdings sehr bekannt wurde, soll es hier auch vorgestellt werden.

Mis amigos, hemos empezado
El verano con buen pie
Basta
Empezaremos una nueva cosa
Porque lo hemos pasado bomba

Vayamos compañeros
Hay una nueva música en la ciudad
Salta salta

Tenemos los momentos
Por la mañana todas cosas se acaban
Salta salta
Vayamos compañeros

Adelante

Por las buenas o por las malas
Tenemos gracias en las muradas
Basta
Empezaremos una nueva cosa
Porque lo hemos pasado bomba

Vayamos compañeros
Hay una nueva música en la ciudad
Salta salta
Tenemos los momentos
Por la mañana todas cosas se acaban
Salta salta

Vayamos compañeros
Hay una nueva música en la ciudad
Salta salta
Tenemos los momentos
Hasta la otra vez
Salta

Con el corazón en la mano
Hemos puegado pasar un buen rato
En la flor de la edad

Buenos amigos unidos
Estamos felices
Estamos juntos
Estamos felices
Amigos unidos

Übersetze und verwende dabei die Ausdrücke des Liedes – Traduce:

Ich habe dieses Jahr gut begonnen:

Du fängst etwas Neues an:

In Sevilla hatten wird einen Mordsspaß:

In der Stadt gibt es ein neues Museum:

Vorwärts, spring! :

So oder so, egal auf welche Art, ich werde gewinnen:

Gestern haben wir eine ganze Weile zusammen verbracht.

Mit 30 Jahren steht sie in der Blüte ihres Alters.

Marquess hat ein Verb falsch konjugiert. Auch im Songtext oben ist es falsch geschrieben. Welches ist es und wie muss es richtig heißen?